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ATA Nº 617 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão ordinária, reunião 617, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia quinze de outubro de 2015, às nove horas, 
na Sala de Reuniões do CED. 
 

Ao décimo quinto dia do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala 1 

de Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade do CED, 2 

convocado ordinariamente pela Convocação nº 27/CED/2015, com a presença dos 3 

conselheiros: Juares da Silva Thiesen, Vice-Diretor do CED; Antonio Alberto Brunetta, 4 

Chefe do MEN; William Barbosa Vianna, Chefe do CIN e Representante do CED na 5 

Câmara de Extensão; Moisés Lima Dutra, Subchefe do CIN; Josalba Ramalho Vieira, 6 

Diretora do Colégio de Aplicação; Cristina Mellos de Souza, Coordenadora Administrativa 7 

do NDI; Jéferson Silveira Dantas, Coordenador do Curso de Graduação em Pedagogia; 8 

Marli Dias de Souza Pinto, Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; 9 

Marisa Stragliotto, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Educação do Campo; Sonali 10 

Paula Molin Bedin, Coordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Rosângela 11 

Schwarz Rodrigues, Coordenadora do PGCIN; Carlos Alberto Marques, Coordenador do 12 

PPGECT; Mônica Martins Silva, Coordenadora do PPG Ensino de História; Gabriel 13 

Sanches Teixeira, Representante do CED no CUn; Bethânia Negreiros Barroso, 14 

Representante Suplente dos TAE’s; Isabel Cristina da Rosa, Representante Suplente dos 15 

TAE’s; Jhonata Medeiros Caetano, Representante Discente do Curso de Arquivologia, sob a 16 

presidência do conselheiro Juares da Silva Thiesen, Vice Diretor do CED. O presidente em 17 

exercício deu início à sessão agradecendo a presença de todos os conselheiros e colocando 18 

em apreciação a ordem do dia. Foi solicitada a inclusão da apreciação de documento 19 

encaminhado pela Comissão de Espaço Físico e Meio Ambiente do CED. A inclusão foi 20 

aprovada por unanimidade. O presidente em exercício sugeriu que o item “Informes Gerais” 21 

fosse repassado para o final da pauta, sugestão que também foi aprovada por unanimidade. 22 

A nova ordem do dia foi colocada em apreciação e aprovada por unanimidade. Em seguida, 23 

o presidente em exercício colocou em apreciação as Atas 615 e 616, de reuniões realizadas 24 

nos dias três e vinte e quatro de setembro do corrente ano, respectivamente. A conselheira 25 

Eliete W. Bahia Costa encaminhou, via e-mail, sugestão de inclusão de texto na linha 69 da 26 
Ata 615 que, após alteração, foi aprovada por unanimidade, assim como a Ata 616. Logo 27 

após, o presidente em exercício procedeu à apresentação do novo representante discente do 28 

Curso de Arquivologia, aluno Jhonata Medeiros Caetano. 2. Calendário de reposição dos 29 

Cursos de Pedagogia e Educação do Campo. O professor Jéferson Silveira Dantas, que 30 

apresentou o calendário de reposição do Curso de Pedagogia aprovado pelo Colegiado do 31 

Curso e afirmou sobre a inexistência de uma aprovação oficial do Conselho Universitário e 32 

de outras instâncias da UFSC e informou que as aulas já estariam sendo repostas, 33 

acreditando-se na aprovação do Calendário apresentado. O professor Gabriel Sanches 34 

Teixeira questionou sobre a impossibilidade de alguns professores de ministrar aula no 35 
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Curso de Pedagogia no período proposto para reposição e o professor Jéferson Silveira 36 

Dantas apontou, neste caso, a necessidade de abertura de processo para contratação de 37 

professores substitutos. A professora Marisa Stragliotto apresentou o calendário de 38 

reposição do curso de Licenciatura em Educação do Campo aprovado pelo Colegiado do 39 

Curso e, assim como no Curso de Pedagogia, as aulas já estariam sendo repostas, sem 40 

aprovação formal do Calendário pelo Conselho Universitário e demais instâncias da UFSC. 41 

O presidente em exercício destacou a importância da Direção do CED solicitar um 42 

posicionamento imediato das instâncias envolvidas em relação à aprovação dos calendários 43 

dos cursos de Pedagogia e de Licenciatura em Educação do Campo. O professor Jéferson 44 

Silveira Dantas apontou a necessidade de solicitação da remarcação das formaturas do 45 

Curso de Pedagogia, a fim de não prejudicar os formandos. O presidente em exercício 46 

colocou-se à disposição como representante da Direção do CED para eventuais intervenções 47 

em relação ao pleito. Em seguida, o presidente em exercício colocou em apreciação os 48 

calendários apresentados pelos Cursos de Pedagogia e Licenciatura em Educação do 49 

Campo, que foram aprovados por unanimidade. Apresentou a nova Coordenação do Curso 50 

de Licenciatura em Educação do Campo, composta pela professora Marisa Stragliotto, 51 

Coordenadora, e pela professora Thaise Costa Guzzatti, Vice-Coordenadora, tendo em vista 52 

o afastamento da professora Natacha Eugênia Janata da Coordenação do Curso. 3. Processo 53 

nº 23080.051737/2013-76. Requerente: Andrea Brandão Lapa; Assunto: Relatório final 54 
de afastamento para formação/Espanha; Relator: Santiago Pich. O conselheiro Moisés 55 

Lima Dutra leu o parecer favorável do relator, que foi discutido pelos conselheiros presentes 56 

e encaminhou-se à aprovação condicionada à anexação de documentos comprobatórios do 57 

afastamento. O parecer com o devido encaminhamento foi aprovado por unanimidade. 4. 58 

Processo n° 23080.057478/2014-78. Requerente: Leila Lira Peters; Assunto: Relatório 59 
final de afastamento para formação; Relatora: Eloísa Helena Teixeira Fortkamp. A 60 

conselheira Cristina Mellos de Souza leu o parecer favorável da relatora, que, após algumas 61 

discussões, foi aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 23080.047211/2015-53. 62 

Requerente: Lisiane Vandresen; Assunto: Solicitação de afastamento do país para 63 
formação de média duração; Relator: Antonio Alberto Brunetta. O conselheiro leu o 64 

parecer favorável que, após alguns esclarecimentos, foi aprovado por unanimidade. O 65 

presidente em exercício apresentou, em bloco, os processos de abertura de concurso 66 

solicitados pelo Colégio de Aplicação: 6. Processo nº 23080.054517/2015-66. Requerente: 67 

Josalba Ramalho Vieira; Assunto: Abertura de concurso para professor efetivo na 68 

área de Português. 7. Processo nº 23080.054504/2015-97. Requerente: Josalba 69 

Ramalho Vieira; Assunto: Abertura de concurso para professor efetivo na área de 70 

Geografia. 8. Processo nº 23080.054502/2015-06. Requerente: Josalba Ramalho Vieira; 71 

Assunto: Abertura de concurso para professor efetivo na área de Química. 9. Processo 72 

nº 23080.054499/2015-12. Requerente: Josalba Ramalho Vieira; Assunto: Abertura de 73 

concurso para professor efetivo na área de Francês. 10. Processo nº 74 

23080.054497/2015-23. Requerente: Josalba Ramalho Vieira; Assunto: Abertura de 75 
concurso para professor efetivo na área de Alemão. Em apreciação, os processos de 76 

solicitação de abertura de concursos nas diferentes áreas de atuação foram aprovados por 77 

unanimidade. 11. Solicitação de apreciação de documento encaminhado pela Comissão 78 
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de Espaço Físico e Meio Ambiente do CED. O professor William Barbosa Vianna, 79 

representante da Comissão, procedeu à leitura do documento e solicitou a inclusão do texto: 80 

“Em tempo: cessão temporária até a finalização da reforma do Bloco A”. O presidente em 81 

exercício esclareceu que a Comissão de Espaço Físico e Meio Ambiente do CED trata das 82 

demandas e o Conselho da Unidade aprecia as decisões. Em apreciação, a cessão temporária 83 

da sala 521 do térreo do Bloco A para uso do Centro Acadêmico de Biblioteconomia e da 84 

sala 516 para uso do Centro Acadêmico Livre do Curso de Licenciatura em Educação do 85 

Campo, foi aprovada por unanimidade. 12. Informes Gerais. O presidente em exercício 86 

iniciou os informes parabenizando todos os representantes docentes presentes no Conselho 87 

pelo Dia do Professor, comemorado no dia de hoje. Comentou sobre a indicação de 88 

mesários para atuar no processo de consulta à Comunidade Universitária para escolha do(a) 89 

reitor(a), que ocorrerá no próximo dia vinte e um de outubro. Lembrou que foram 90 

encaminhados dois documentos aos setores do CED, um solicitando a indicação e outro a 91 

designação de mesários. Após discussão, encaminhou-se a análise pela Coordenadoria 92 

Administrativa do CED da proporção do número total de professores para enumerar quantos 93 

mesários cada departamento deveria indicar. O presidente em exercício comentou sobre o 94 

sucesso da ANPEd, realizada na UFSC entre os dias quatro e oito de outubro do corrente 95 

ano e destacou a integração dos diversos setores da UFSC e a importância da participação 96 

dos alunos durante todo o evento. Informou, ainda, sobre a liberação do uso do Auditório do 97 

CED nas condições em que se encontra, sem equipamentos de som e multimídia e afirmou 98 

que o serviço de drenagem no entorno do Auditório começaria nos próximos dias. 99 

Confirmou o recebimento de dez novos projetores e a posterior instalação nas salas de aula 100 

do Bloco A e informou que todos os atos administrativos do Centro estão sendo 101 

disponibilizados na página do CED. O professor Antonio Alberto Brunetta convidou todos 102 

os presentes para participarem do evento sobre a Capoeira, hoje, a partir das dezessete 103 

horas, no Auditório Bloco A. Por último, o presidente em exercício informou sobre a data 104 

da próxima reunião do Conselho da Unidade: dia vinte e dois de outubro. Nada mais 105 

havendo a tratar, o presidente em exercício da sessão deu por encerrada a reunião da qual, 106 

para constar, eu, Tatiane Terezinha da Silva Pereira, Coordenadora Administrativa do CED, 107 

lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelos conselheiros presentes e 108 

pelo senhor presidente em exercício. Florianópolis, quinze de outubro de dois mil e quinze. 109 


